

Allgemeine Packanweisungen für die Hauptkappe Generic packing instructions for main canopies



PARATEC FALLSCHIRMBAU – TECHNIK – SERVICE – VERTRIEB GMBH

Verkehrslandeplatz Saarlouis-Düren

66798 Wallerfangen

Telefon: +49 (0) 6837 73 75

E-Mail: info@paratec.de

Registergericht: Amtsgericht Saarbrücken

Registernummer: HRB 24999

Geschäftsführer: Stefan Ertler | Franziska Zwirner

1 Allgemeines / General Information

Paratec empfiehlt grundsätzlich die Pro Pack Methode. Diese hat allerdings viele Facetten und unterliegt ständig der Veränderung, insbesondere durch die Nutzer selbst.

Im Folgenden ist eine allgemein gültige und bewährte Version dargestellt, welche für alle der Paratec Hauptschirm Modelle geeignet ist.

Für Detailfragen zu den jeweiligen Modellen und deren evtl. Besonderheiten steht unser Support Team gerne zur Verfügung. Diese Anleitung dient lediglich als Leitfaden und kann eine Packeinweisung in moderne Flächenfallschirme, wie sie im Rahmen der Ausbildung durchgeführt wird, nicht ersetzen. Die nachfolgenden Bilder sind für den lizenzierten Springer selbsterklärend und deshalb kommentarlos gehalten.

Das letzte Bild zeigt den Punkt, an dem das Handbuch des Gurtzeugherstellers beginnt.

Paratec recommends the Pro Packing Method. This method though is in a constant stage of evolution, especially by the user himself.

The depicted method in this document is generally valid and proven to be used on all Paratec main canopy models.

This instruction resembles a guideline and a code of best practice. It cannot substitute for a main packing training as part of a parachuting training course. The after-images are self explaining for the licensed jumper and are therefore not commented.

The last picture shows the state where the manual of the H/C manufacturer takes over.







